
令和２年 第１回 隠岐の島町議会定例会一般質問     № １ 

 

№ 方式 質  問  者 質     問     事     項 

１ 分割 
（10番） 

平 田 文 夫 

1.総合振興計画策定について 
◆計画策定で「現状」を無視するのか。 

◆町職員育成の考えは。 

2.新生児出産について 
 ◆出産しやすい環境整備は。 

3.公共バス運行について 
 ◆住人が利用しやすいバス運行に何故取り組まないか。 

２ 分割 
（15番） 

池 田 信 博 

1.県と連携した離島・中山間地域の取り組みについて 
◆県はコメから園芸作物への切り替える取組みを推進すると

言っているが、本町も県と連携して取り組む考えは。 

◆荒廃農地を復元し、利活用の調査研究をする考えは。 

◆水産加工場を整備し雇用の場を増やし、定住促進を図り総合

的に活性化に繋がる投資を積極的にすべきと考えるが、本町

の考えは。 

2.ＩＣＴを活用した教育について 
◆ＩＣＴ環境整備が完了した後、現場の教職員がＩＣＴ機器を

十二分に活用し、指導できる体制整備への取り組みは。 

3.空き家対策について 
◆空き家問題解消のために調査・研究をして取り組む考えは。 

4.10月の町長選挙に出馬する考えは 
◆施政方針で示した取り組みを実現するため、今後も町政運営

を担当するために 10月の町長選挙に出馬する考えは。 

３ 分割 
（５番） 

村 上 三三郎 

1.人口減少時代のまちづくりについて 
◆人口減少、高齢化、財政難が想定されるが、どのような対策

が必要と考えているか。 

2.隠岐温泉ＧＯＫＡの運営について 
◆存続するために町としてどう取り組むか、また改善策は。 

４ 分割 
（２番） 

村 上 謙 武 

1.ふるさと納税事業への取り組みについて 
◆本町のふるさと納税の寄付額が少ない状況の理由は。 

◆新年度のふるさと納税の目標額に対する見解は。 

◆次期総合振興計画で示した 2024年度のふるさと納税目標値

の金額に対する見解は。 

2.今後の行財政改革について明確な方針を示すべきで

はないか 
◆次期総合振興計画に示した積極的な歳入確保と健全な財政

運営の内容は。 

◆町の財政規模に見合った財政運営に移行すべきではないか。 
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５ 分割 
（４番） 

石 橋 雄 一 

1.隠岐島内への地元水産物の流通拡大について 
◆隠岐の島町の「隠岐地域水産物の島内流通検討会」への参加

状況について。 

◆島内産水産物の共同購入組織設立への動きについて。 

2.観光振興について 

 ◆来年度全体での観光施策はどの様なものか。 

 ◆モンベルとの包括連携協定について。 

 ◆隠岐世界ジオパーク推進協議会と隠岐の島町観光政策の関

係について。 

６ 一括 
（９番） 

前 田 芳 樹 

1. 島内全域の道路の山間部沿線の維持管理について 
 ◆町道・県道の沿道で幅員 1ｍまでは全域年 1回除草している

が、1ｍ先から道路境界標識までの法面区域の雑木除伐を 5

年に 1度は施工してはどうか。 

 


